



## Las universidades de Salamanca participarán en 2014 en Brasil en el Encuentro de Rectores Universia

L.G. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y la Universidad Pontificia estarán presentes el próximo año en el III Encuentro Internacional de Rectores Universia que se celebrará en el mes de julio en Río de Janeiro (Brasil) y en el que está prevista la asistencia de 1.100 universidades de 46 países de Iberoamérica, Estados Unidos, Europa, Rusia, Asia, África y Oceanía. “La universidad del siglo XXI: una reflexión desde Iberoamérica” es el lema que preside el encuentro, en el que se analizará el futuro de la Universidad, su capacidad de respuesta ante las demandas de la sociedad actual y la proyección de la Universidad iberoamericana en el contexto mundial.

El primer encuentro de rectores tuvo lugar en 2005 en Sevilla y contó con la participación de 500 rectores; en 2010 tuvo lugar el segundo de estos encuentros en la ciudad mexicana de Guadalajara y ya contó con la presencia de 900 rectores.